



25/05/2017

Fiscalía Oriente: Corte de Apelaciones acoge solicitud de desafuero de senador Moreira

Esta jornada el pleno de la Corte de Apelaciones de Santiago acogió la solicitud de desafuero presentada por la Fiscalía Oriente respecto del senador Iván Moreira.

El fiscal Pablo Norambuena expuso los antecedentes de la indagatoria, donde el senado fue formalizado el 22 de junio de 2015 por el delito de facilitación de boletas falsas por 38 millones 800 mil pesos en el marco del llamado caso Penta.

El fiscal Pablo Norambuena señaló que “la Fiscalía está satisfecha por el resultado, creemos que era en Derecho lo que correspondía”.



600 333 0000
CALL CENTER

FISCALIA NACIONAL
GENERAL MACKENNA 1369